



## Voodoovision-Reiseladen eröffnet

Jürg und Doris Sollberger-Messerli haben in Ins der Schweiz einen Expeditionsservice eröffnet. Auf 400 m<sup>2</sup> bietet der Expeditionsservice Voodoovision den Fernreisenden – besonders den Wüstenreisenden – ein breites Angebot an Zubehör. Unter den Individualtouristen ist die Adresse der beiden schon lange gerne als Geheimtip weitergereicht worden. Die nötige Reiseausrüstung wird bei Voodoovision mit der nöti-

gen Kenntnis ausgeführt. Elektronische Navigationssysteme wie auch Geländefahrzeug- oder Fahrradzubehör sind im Reiseladen an der Bahnhofstrasse in Ins gleichermaßen zu finden wie Trinkwasserbeutel.

Interessant werden auch die fast jeden Samstagnachmittag auf dem Gelände des Reiseladens stattfindenden Fernreisetreffs mit Grill.

(Bild: Gu)